

La Comisión Nacional-ARHOE recibe uno de los Premios Empresariales e Institucionales “Familia”

El pasado 14 de mayo la Comisión Nacional-ARHOE recibió uno de los Premios empresariales e Institucionales “Familia” que otorga el Grup d’Entitats Catalanes (G.E.C.) de la Família, en la Universidad Internacional de Cataluña.



De izda. a dcha.: D. Ignacio Buqueras y Bach, presidente de la Comisión Nacional-ARHOE y D. Ramón Terrassa, secretario de la Família de la Generalitat de Catalunya.

Palabras del presidente del G.E.C., D. Daniel Arasa: “*Tenim avui una persona de les que més ha treballat en aquest país per la conciliació de la Vida Laboral i Familiar. Ha creat fins i tot un organisme específic que, actuant en una línia determinada, remou amunt i avall per tot Espanya, en l'intent de fer canviar els horaris i adequar-los als europeus. Es el Sr. Ignasi Buqueras, fundador i president de la Comisión Nacional para la Racionalización de los Horarios Españoles, un català afincat a Madrid. Recull el premi el Sr. Buqueras*”. (“*Tenemos hoy una persona de las que más ha trabajado en este país para la conciliación de la Vida Laboral y Familiar. Ha creado incluso un organismo específico que, actuando en una línea determinada, remueve arriba y abajo por toda España, en el intento de hacer cambiar los horarios y adecuarlos a los europeos. Es el Sr. Ignacio Buqueras, fundador y presidente de la Comisión Nacional para la Racionalización de los Horarios Españoles, un catalán afincado en Madrid. Recoge el premio el Sr. Buqueras*”.)